

農ク新聞

9月号

ポップコーン収穫!



発行者
井原高校
農業クラブ役員

精研農場で6月から育てていたポップコーンを収穫しました。収穫したポップコーンは現在乾燥させている最中で、今年の収量はおよそ29kgでした。一生懸命育てたポップコーンは来月のふれあい祭りで農業クラブがテイクアウト限定で販売します。井原高校POP屋のポップコーンは、いろいろな味を楽しむことができます。ぜひ買ってみてください!



初のリモート会議が行われました!

8月28日(金)に岡山県学校農業クラブ連盟常任理事会・クラブ員代表者会議が行われました。今年度は新型コロナウイルスの影響でリモートでの開催となり、県連盟事務局の瀬戸南高校主導のもと県下8校の代表生徒が参加しました。

議題としては春季代議員会の報告の他、各学校で新型コロナウイルスの流行している中どのような活動をしているのかを相互に紹介しました。どの学校も活動が制限される中で工夫して活動をしていて素晴らしかったです。初のリモートでの会議だったこともありうまくいかない点もありましたが、コロナ禍の中での新たな交流の形として県内のクラブ員たちがコミュニケーションを図ることができ、良い機会となりました。

